



質問者
堀 議員

所信表明に基づく「声なき声」について

「声なき声に耳を傾け」とあるが、「声なき声」をどのように認識されているのか。私は、声を挙げたくても挙げられない人たちの声のように感じるが、市長の見解はどうか。

まちづくりは、市民の生の声を傾聴し、市民と行政が一体となって進める公民協働であると確信する。「声なき声」とは、広聴活動を続けても尚表立たない市民の声をうとするものである。

子育て支援について

「子育ての環境整備」

とあるが、具体的に、子育て支援、環境整備をどのように考へているのか。

次代を担う子供たちが、心豊かで健やかに成長していくことは、将来

の社会を支え、発展するために欠かせないものである。そのため、妊娠時期から段階に応じた施策を展開している。母子訪問事業、赤ちゃん訪問事業、〇歳児からの保育所受け入れなどを行っている。

事業、〇歳児からの保育所受け入れなどを行っている。

国民宿舎運営について

区域性も含めて、どのように認識しているのか。



質問者
小寺昭男議員

市政の取り組みについて

栗原市長は、現在の行つている子育て支援策を継承していくのか。また、市の日玉施策である子どもの医療費の中学校卒業までの無料化を継続するのか。

保護者ニーズや時代の流れ等を精査していくが、基本として、継承し、継続していく。

人口減少対策として若者の定住促進対策が必要と考えるが、対策はあるのか。

人口減少対策として若者の定住促進対策が必要と考えるが、対策はあるのか。

年々増加し、今年度の年間利用者は8万7千人から8万8千人に達すると見込んでいる。「南北連絡ルート」を基軸として利用率の低い地域内ルートについては、車両更新時にバスからワンボックスカーに切り替え、交

通空白地の地域を含めて小型化したテマンドタクシーの導入を検討すると共に、地域交通を総合的に「高齢者福祉タクシー」、「障害者福祉タクシー」のあり方も含めて効果的な事業に集約させたい。

いため、用地の寄付及び

用地方の整備については、

地元の方が生活するうえで便利になる要素が大き

い。

工事を実施することにしている。これは、集落内の生活道路の機能を有する市道の整備については、

測量、分筆等の登記事務を地元でお願いするもの

である。しかし、用地確

定に必要な測量に多額の

費用がかかるため、昨年

度からは、分筆・所有権

移転等の登記事務は市で

実施することにして、測

量費の軽減を図っている

ところであり、生活基盤

の整備における用地の寄

付と測量費負担は自治会

が、また、工事と登記手

續きは市が実施すること

にしている。

工事を実施することにし

ている。これは、集落内

の生活道路の機能を有す

る市道の整備については、

地元の方が生活するうえ

で便利になる要素が大き

い。

いため、用地の寄付及び

用地方の整備については、

地元の方が生活するうえ

で便利になる要素が大き

い。

工事を実施することにし

ている。これは、集落内

の生活道路の機能を有す

る市道の整備については、

地元の方が生活するうえ

で便利になる要素が大き

い。

の社会を支え、発展する

ために欠かせないもので

ある。そのため、妊娠時

期から段階に応じた施設

助などを考えている。

問事業、赤ちゃん訪問事

業、〇歳児からの保育所

受け入れなどを行ってい

る。

栗原市長は、現在の面した新舞子荘、童謡の里たつの市を象徴する位置にある赤とんぼ荘、清流揖保川の畔・東山公園にある志んぐ荘と、市の観光の核となる施設であり、多くの方が宿泊・休憩に利用され、地域住民の交流の拠点ともなっていいる。

瀬戸内海国立公園に面した新舞子荘、童謡の里たつの市を象徴する位置にある赤とんぼ荘、清流揖保川の畔・東山公園にある志んぐ荘と、市の観光の核となる施設であり、多くの方が宿泊・休憩に利用され、地域住民の交流の拠点ともなっていいる。

援を行う制度の創設、県事業の「子どもの空き家活用支援事業」への随伴補助などを考えている。

問国民宿舎運営について

域性も含めて、どのように認識しているのか。

瀬戸内海国立公園に面した新舞子荘、童謡の里たつの市を象徴する位置にある赤とんぼ荘、清流揖保川の畔・東山公園にある志んぐ荘と、市の観光の核となる施設であり、多くの方が宿泊・休憩に利用され、地域住民の交流の拠点ともなっていいる。

市長は著書の中で「自己決定、自己責任の原則を確立し、地域の人々の主体的なまちづくりを可能にする住民自治を構築する」とあるが、どのように実現するのか。

答 住民自治とは、地域の意思と責任に基づいて行政を行うことであ

り、住民の皆様の声なき

声に耳を傾け、現場主義を貫きながら市民が主役のまちづくりを進めたい。

問 平成23年9月定例会では、「導入する考えはないが、調査・研究はす

る」との回答であったが、

他市では、高齢者の交通事故防止対策や免許返納

者対策として導入されて

いるが、その後の進捗状況はどうか。

答 既設市道の一部拡幅等の場合には、地元から

用地の寄付を受け、市が

引き続き検討している

工事を実施することにし

ている。これは、集落内

の生活道路の機能を有す

る市道の整備については、

地元の方が生活するうえ

で便利になる要素が大き

い。

問事業、赤ちゃん訪問事業、〇歳児からの保育所受け入れなどを行っている。

答 次代を担う子供たちが、心豊かで健やかに成長していくことは、将来

地域住民への説明は必要であると考える。

問所信表明に基づく「声なき声」について

「声なき声に耳を傾け」とあるが、「声なき

声」をどのように認識さ

れているのか。私は、声を挙げたくても挙げられ